



Presentan informe para transformar salud con alianzas y uso de tecnología

● Con el objetivo de transformar el ecosistema de salud en la Región de Los Lagos, la Universidad San Sebastián y la Corporación de Fomento de la Producción (Corfo) presentaron el informe “Innovación Tecnológica para una Salud más Cercana”.

El documento –disponible en www.conectasalud.cl– resume los resultados y proyecciones del proyecto Conecta Salud Patagonia, una iniciativa que busca reducir las brechas en el acceso a la salud a través de la tecnología y la articulación entre los sectores público, privado y académico. La presentación del informe culminó un proceso de trabajo que incluyó jornadas a fines de mayo, en las que participaron más de 470 personas. El encuentro contó con exposiciones de expertos nacionales e internacionales y una feria de emprendimientos tecnológicos con soluciones para el área de la salud.

El reporte, diseñado por Mediápolis, recopila estas experiencias, junto con modelos de innovación y casos de éxito, para proponer una ruta que consolide un sistema de salud regional más eficiente y conectado. ☞